

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **27. April 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Unterführung Kapellenstraße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Kapellenstraße ist eine vielbefahrene Straße, die die Verbindung zwischen der Triester Straße und der Kärntner Straße darstellt.

Auf Grund des Verkehrsaufkommens, aber auch wegen der anliegenden Siedlungen und des Urnenfriedhofes, wäre eine Anpassung der Höchstgeschwindigkeit zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen, da die Unterführung in ihrer momentanen Ausführung ein hohes Unfallrisiko birgt. Erst kürzlich hat sich hier ein Auto überschlagen.

Die Gründe für Unfälle sind an dieser Stelle natürlich vielfältig. Jedoch zeigt sich, dass an gewissen Straßenabschnitten eine Drosselung des Tempos auf 30 km/h die Verkehrssicherheit erhöhen könnte.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann zumindest für die Unterführung „Tempo 30“ geprüft und verordnet werden kann.